

Candidature pour le Conseil d'Administration des Séropotes



Montrouge,
Dimanche 23 Janvier 2022,

Chers membres des Séropotes,

En juin 2021, 5 mois après avoir découvert ma séropositivité, j'ai pris la décision d'adhérer aux Séropotes à la suite de mon accueil par Michaël Garde. Intégrer une association comme les Séropotes était devenu une nécessité afin de me reconstruire, trouver des réponses à mes interrogations, recevoir un soutien et apporter mon témoignage et mon expérience aux membres et futurs membres de l'association. J'ai exprimé le besoin de m'investir rapidement sur le long terme dans l'association. Dans un premier temps, en participant à des activités comme lors de la soirée Zérophobie 2021 et d'autre part, en intégrant la Commission Accueil pour l'accompagnement des futurs membres avec un rôle d'écoute, de bienveillance, d'humanité et de confidentialité envers ces derniers. Plus récemment, j'ai participé à des réunions "Tupperware-VIH" destinées à nos adhérents sur un thème associé au VIH. L'ensemble de ces différentes actions ont conforté mon désir de m'investir dans une démarche d'accompagnement et d'écoute.

C'est avec un immense plaisir que je souhaite porter ma candidature au conseil d'administration des Séropotes. J'aspire à mettre à profit mon énergie et ma détermination dans la Commission Accueil, dans l'animation de groupe de paroles, d'aider et développer de nouveaux projets et enfin apporter une visibilité de l'association au sein de la communauté LGBTQ+. Mon premier projet serait la construction en concertation avec les membres du bureau d'un groupe de parole sur le thème : « Découvrir sa séropositivité ; à qui l'annoncer, comment et pourquoi ? ». Depuis octobre 2021, j'ai réalisé le constat, après avoir participé à de maintes Tupp'VIH que ce thème est récurrent pouvant être défini, à mon sens, comme un sujet "pivot" ou la majorité des PVIH et des personnes séro-concernées se retrouvent confrontées à ce questionnement.

Je souhaite continuer à m'investir durablement au sein des Séropotes car je me retrouve dans les valeurs de bienveillance, d'écoute et de convivialité définissant l'association depuis sa création. Adhérer aux Séropotes fut salutaire, à mon égard, dans mon processus de reconstruction. Je reste convaincu du renforcement positif de notre association dans nos parcours de vie, afin que chacun puisse trouver son Ikigai.

Sébastien Deréson

Candidature pour le CA des Séropotes 2022-2024

Membre du CA des Séropotes depuis janvier 2020, je présente de nouveau ma candidature pour les deux années à venir.

Depuis l'AG 2021, je suis le trésorier de l'association, tâche que je ne pourrais accomplir sans le soutien constant et la patience infinie de Clotaire et Bruno.

Mais cela fait plus de deux ans que je suis aussi le référent Accueil, entouré d'une solide équipe. Ensemble, nous assurons les premiers contacts, que ce soit par mail ou, plus rarement, par téléphone ; l'accueil des nouveaux, mais aussi et surtout leur suivi jusqu'à ce qu'ils (ou, dans de trop rares cas, elles) soient bien intégrés dans l'association.

Au cours de la dernière année, nous avons également adapté et assoupli la procédure d'accueil (notamment la suppression de l'entretien obligatoire en duo), ainsi que les modalités d'adhésion.

Après un an d'arrêt forcé à cause de la crise sanitaire, j'ai repris en mars 2021 les Tupperware-VIH, nos groupes de parole réservés aux adhérents, d'abord en visio. Puis, pour tenir compte d'une forte demande, ils se sont succédé à un rythme accéléré et en présentiel, en septembre et octobre 2021, puis janvier 2022, sans oublier ceux qui ont eu lieu à Bonneuil en novembre. Je compte proposer au moins une Tupp' tous les deux mois, et plus si nécessaire, en fonction de la demande.

Bienveillance, confidentialité, écoute, non-jugement sont les valeurs lesquels, je crois, nous distinguent d'autres associations et qui guident tout particulièrement le travail de l'équipe Accueil.

Michaël Garde



Candidature au CA 2022

Membre sortant du CA fin 2020 après 2 années en qualité de trésorier, l'année 2021 m'a permis de rester proche des évènements et orientations stratégiques des Séropotes (appui auprès de Michaël pour la compta, appui auprès de Samuel pour l'organisation de Bonneuil, participation au groupe de modification du règlement intérieur, participation au groupe prépa budgétaire 2022). Face aux orientations stratégiques qui devront être prises, je souhaite intégrer de nouveau le CA afin de pouvoir soutenir et défendre nos actions, et participer à la mise en application de ses décisions.

Étant déjà engagé ailleurs le jour de l'AG, j'espère que mon absence n'impactera pas la confiance que vous pourrez m'accorder.

Bien à vous

Clotaire Leprêtre



Candidature pour le CA des Séropotes 2022-2024

Hanin MARWAN

« **Le premier jour du reste de ma vie** »,

Le 23 Juin 2020, je découvre ma séropositivité et je débute mon traitement, Je suis indétectable au bout de quelques mois mais j'ai un besoin d'exprimer mes doutes et mes craintes.

Août 2021, suite à des recherches je décide de participer à un Apéropote, j'y trouve toute l'écoute, la bienveillance et le non jugement dont j'avais besoin. Je décide d'adhérer car l'association correspond tout à fait à ma vision du « vivre ensemble ».

Et dès mon adhésion, j'ai voulu m'investir et donner de mon temps, j'ai animé ma première Tupperware-VIH, lors du séjours à Bonneuil et je fais partie de la commission Accueil.

Aujourd'hui, je souhaiterais participer activement au sein du conseil d'administration afin de contribuer à son rayonnement et à son développement, au bénéfice de tous.

